

No puedes **REGULAR** lo que no entiendes

El artículo "No puedes regular lo que no entiendes" **discute los retos de regular la inteligencia artificial (IA)**. La autora, Timnit Gebru, es una investigadora de IA que trabajó anteriormente en Google AI. Gebru fue despedida de Google en 2020, después de criticar la falta de diversidad y transparencia en el campo de la IA.

En el artículo, Gebru argumenta que **la IA es una tecnología demasiado compleja para ser regulada por los gobiernos**. Señala que la IA es un campo en **rápida evolución**, y que es difícil para los gobiernos mantenerse al día con los últimos desarrollos. Además, Gebru argumenta que la IA es una tecnología muy poderosa, y que los gobiernos pueden no tener la capacidad de regularla de manera efectiva.

Gebru propone una serie de **alternativas a la regulación gubernamental de la IA**. Sugiere **que los investigadores de IA sean más transparentes sobre su trabajo**, y que compartan sus datos y algoritmos con el público. También sugiere **que los gobiernos inviertan en investigación sobre las implicaciones éticas de la IA**.

El artículo de Gebru es **un llamado a la acción para los investigadores de IA y los responsables políticos**. Argumenta que la IA es una tecnología demasiado importante para ser ignorada, y que debemos tomar medidas para asegurarnos de que se use de manera responsable.

Además de los puntos que desarrolla Gebru, es importante tener en cuenta que la IA es una tecnología que está rápidamente en evolución. **Esto significa que las regulaciones que se establecen hoy en día pueden no ser relevantes en unos pocos años**. Es importante que los responsables políticos sean flexibles y estén dispuestos a adaptar las regulaciones a medida que cambia la tecnología.

También es importante tener en cuenta que la IA es una tecnología que se puede utilizar para el bien o para el mal. Es importante **que los responsables políticos tengan en cuenta las implicaciones éticas de la IA a la hora de desarrollar regulaciones**.

En general, el artículo de Gebru es un argumento convincente sobre la necesidad de regular la IA. Señala los retos de la regulación, pero también ofrece una serie de alternativas. **Es importante que los investigadores de IA, los responsables políticos y el público trabajen juntos para asegurarnos de que la IA se use de manera responsable.**

Inglés

Artículo

Fuente: O'Reilly, T. (2023). *You Can't Regulate What You Don't Understand*. <https://www.oreilly.com/content/you-cant-regulate-what-you-dont-understand-2/>

